



## Curia Generalizia dei Marianisti

P. Manuel J. Cortés, S.M. – gensupsm@smcuria.it  
Via Latina 22, 00179 Roma, Italia - Tel (+39) 06 70 47 58 92 -- FAX (+39) 06 7000 406

Superiore Generale

28 de noviembre de 2013

### A LOS RELIGIOSOS DE LA REGIÓN DE CHILE

Queridos hermanos:

Tengo la satisfacción de comunicarles que el Consejo General, tras el análisis de las respuestas de ustedes a nuestra consulta al respecto, ha nombrado por unanimidad al P. José María Arnaiz, SM, como Superior Regional de la Región de Chile, por un tercer mandato de dos años, a contar a partir del 12 de diciembre de 2013.

De nuevo, el apoyo y la confianza en el P. José María como Superior han sido ampliamente mayoritarios en la consulta. Aunque el texto de los estatutos de la Región es algo ambiguo, ya que no dice explícitamente que sólo puede renovarse el mandato del Superior Regional una sola vez, nos parece que ésta sería la interpretación más correcta, según la práctica habitual en la Compañía. No obstante, a pesar de ello, el Consejo, usando sus facultades, dada la situación de la Región y el parecer de ustedes, decidió unánimemente aprobar una excepción y nombrar de nuevo al P. José María, aunque con la salvedad de que este nombramiento, por excepcional, no debe sentar precedente.

De las respuestas de ustedes deducimos que los dos principales retos de cara al futuro de la Región son, por un lado, las vocaciones y su formación, y, por otro, la reestructuración encomendada por el Capítulo General, que asegure la animación y el acompañamiento de la vida y de la misión a medio y largo plazo. Algunos de sus comentarios al respecto son muy oportunos y dignos de tenerse en cuenta. El Consejo ha tomado buena nota de ellos. Es también sentir común que se necesita seguir profundizando en la colaboración con toda la Familia Marianista y con los laicos que colaboran en nuestra misión.

Pensamos, pues, que, en estas circunstancias, tal y como ustedes mismos señalaban, el P. José María era la persona más indicada para poder animar y acompañar a la Región en estos dos años. Una vez más, ha aceptado este nuevo nombramiento con una gran disponibilidad, en espíritu de fe y de servicio a la Compañía de María. En nombre del Consejo General, quiero expresarle de nuevo nuestro agradecimiento por su actitud y manifestar nuestra confianza en su capacidad para este servicio, como de hecho lo ha demostrado durante sus anteriores mandatos. Confiamos en que continuará encontrando en todos ustedes el apoyo y la colaboración que va a necesitar en su tarea.

Nos unimos a las oraciones de ustedes, pidiendo al Señor y a la Virgen María que sigan bendiciendo y acompañando al P. José María en su servicio de animación en favor de la vida y de la misión marianista en la Región.

Un abrazo fraterno,

Manuel J. Cortés, S.M.  
Superior General